

Triunfa en México dirigiendo y actuando en películas

## UN CHILENO ES EL LIDER HIPPIE DE LATINOAMERICA

**U**n chileno radicado en México, Alejandro Jodorowsky, se impone en el ambiente cinematográfico de ese país, dirigiendo y actuando sus propias películas, en compañía del actor Roberto Viskin. La necesidad de este dúo se debe a un factor importante y hasta ahora desconocido en la colonia artística latinoamericana, relacionado con secretas logias de hippies que se prestan ayuda a nivel mundial para triunfar, logrando progreso, paz y amor.

Alejandro Jodorowsky mantiene contacto directo con los líderes del movimiento hippie internacional representados por John Lennon y Yoko Ono, en Inglaterra, y Peter Fonda, en Estados Unidos. Los dos grandes jefes del consejo de la logia de los maestros amantes de un mundo diferente, las cuales ven como suyo, son nuestros compatriotas Dennis Hopper, director de cine norteamericano que estuvo en Chile, y Jack Nicholson. Ambos tienen su sede en USA.

Por estos días en México, acuerdo a un cable despachado por la agencia EFE, referente a las novedades producciones cinematográficas, Alejandro Jodorowsky ha iniciado la filmación de una nueva película, junto a su amigo Roberto Viskin. Jodorowsky fue bautizado por la prensa mexicana como "el líder hippie de Hispanoamérica y en esta película desempeña uno de los papeles principales, además de ser coautor del guion junto a Viskin. La cinta tiene un costo de 800 mil dólares.

Tratándose de un integrante del mundo

hippie, no podía hacer otra producción cinematográfica que no fuese relacionada con sus ideas, o al menos tuviese un dejo de esoterismo.

"La Montaña Sagrada", título de la película actualmente en rodaje, ocupará más de cuarenta actores y gran cantidad de animales domésticos. Desde un elefante hasta un mono. La filmación se divide en tres partes, la primera de las cuales está realizándose por estos días en una de las llanuras "ciudades perdidas" o "villas misiones", a 14 kilómetros de Ciudad de México.

Se cree que el trabajo estará terminado en unas 14 semanas, estrenándose la película en cinco meses. Desde ya los críticos dan por descontado el éxito del film que será distribuido en Europa y Estados Unidos con la ayuda de la comunidad hippie.

### EL LIDER MELENUDO AMERICANO

Alejandro Jodorowsky, el chileno radicado en México y Roberto Viskin, son los cabecitas visibles en Latinoamérica del movimiento hippie, según informes los medios de difusión de México, agregando que cuentan con el apoyo de las grandes personalidades del hippismo. A raíz de la visita de John Lennon y Yoko Ono a Estados Unidos, Jodorowsky viajó a reunirse con ellos por unos días.

El dato que el chileno ha logrado en sus

negociaciones con distribuidoras de películas en



ESTE ES ALEJANDRO JODOROWSKY. Chileno radicado en México, que dirige en la colonia cinematográfica extranjera, actuando películas con la ayuda de la Logia Hippie Mundial, cuyos intereses representa en Centro Sudamericano.

EE.UU. se debe, según declaró un vocero del director, a que pertenece a la hermandad hippie, que apoya a sus miembros en todo el mundo. En este periodo el director cuenta con todo el patrocinio de la logia para realizar sus actividades en América Latina.

A eso se debe que no tiene mayores dificultades para financiar sus películas porque los costos van realmente millonarios. Para eso esa logia apoya a la logia hippie internacional. Son muy pocas las producciones cinematográficas que se pueden dar el lujo de presentar a cuarenta actores, el margen de los extras, junto a toda clase de animales domésticos.

Se asegura que la ayuda continua surgiendo en el plano de la publicidad, promoción y distribución de las películas. Se espera que "La Montaña Sagrada" se convierta por todas estas razones en un éxito económico para su director. (Por Gabriel Cantón).

## Un chileno es el lider hippie de latinoamerica. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Un chileno es el lider hippie de latinoamerica. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile